

# PlantaDoce.

Público

## Andalucía destina 15,3 millones de euros para gastos extraordinarios por Covid-19

Los recursos se usarán para fortalecer la asistencia sanitaria durante la pandemia. Estos contratos hacen referencia a diversas actuaciones, ya realizadas o en proceso, que se han contratado o se contratarán de forma urgente.

PlantaDoce  
3 mar 2022 - 10:27



Andalucía sigue preparándose para hacer frente a la pandemia. El Ejecutivo autonómico ha aprobado la declaración de emergencia de diversos contratos de obras, suministros y servicios del Servicio Andaluz de Salud (SAS) **por un valor total de quince millones de euros**, según ha informado la administración regional en un comunicado.

Los recursos se usarán para fortalecer la asistencia sanitaria durante la pandemia. Estos contratos hacen referencia a diversas actuaciones, ya realizadas o en proceso, que se han contratado o se contratarán de forma urgente.

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-destina-153-millones-de-euros-para-gastos-extraordinarios-por-covid-19>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Entre estos contratos de emergencia, destaca la contratación de la compra de 2,8 millones de test de antígenos para la detección del Covid-19 con destino a los centros sanitarios del SAS. **El importe, en este caso, es de 8,8 millones de euros.**

Del mismo modo, se ha aprobado la tramitación de emergencia para la contratación de suministros, especialmente de reactivos para la detección del ARN de SARS Cov-2, para los centros sanitarios adscritos a la Central Provincial de Compras de Córdoba, **por un importe de 3,1 millones de euros.** Para los centros sanitarios de la provincia cordobesa también se ha aprobado la contratación de otros servicios no sanitarios por un importe de 339.929 euros.

## **Andalucía ha aprobado la compra de urgencia de 2,8 millones de test de antígenos por 8,8 millones de euros**

Otros contratos que han sido validados vienen a asegurar el suministro de material reactivo y fungible asociado para la realización de analíticas de serología para la detección de anticuerpos frente al coronavirus, **por importe total de 1,8 millones euros,** para los centros de Sevilla.

También se han aprobado los contratos de refuerzo de vigilancia, seguridad y la contratación del servicio de ambulancias para los centros sanitarios malagueños por 830.712 euros, además de la contratación de una serie de obras menores en centros de salud de Cádiz por 332.679 euros.